

. Gemma Farreny

www.gemmafarenny.com

La artista Gemma Farreny ha recibido el Segundo Premio en el Certamen Arteria Joven 2008, en la localidad de Monzón (Huesca). La Feria de Arte Contemporáneo ha llegado a su quinta edición, y ha estado dedicada a las asociaciones artísticas de Aragón, Francia, Italia y Portugal, y paralelamente al arte joven. La obra galardonada de la artista tiene como título "Sentada en el Sol", con un estilo muy propio y haciendo un pequeño homenaje a la mujer actual, liberada, con ganas de superación y con mucho que decir. - P.T.

